

BOLETÍN No. 048 -->>

Asamblea General de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado en la UAA, 19 y 20 de marzo.

Redes de posgrado de América Latina y Europa también se reunirá de forma previa al evento.

Tras cinco acreditaciones internacionales y tres reconocimientos especiales por parte de la AUIP, doctorado de la UAA se somete a evaluación.

Debido al reconocimiento por su calidad académica y vanguardia, la Universidad Autónoma de Aguascalientes continua siendo sede de diferentes reuniones de gran impacto nacional e internacional, ejemplo de ello es la realización de la Asamblea General de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP), la cual convoca este 19 y 20 de marzo a los rectores y representantes legales de 190 instituciones de educación superior de 20 países de Latinoamérica y Europa; comentó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes.

Andrade Cervantes indicó que la Máxima Casa de Estudios ha logrado insertarse institucionalmente en diferentes agrupaciones académicas de nivel internacional, lo cual representa una importante plataforma para impulsar y beneficiar a estudiantes, profesores e investigadores; quienes a través de su trabajo generan actividades que impactan en los diferentes sectores de la sociedad, abonando al desarrollo integral del estado y la región.

Al respecto, la directora general de Investigación y Posgrado, Guadalupe Ruiz Cuéllar, comentó que durante la reunión se darán a conocer los informes del presidente de la Asociación y rector de la Universidad de Granada, España, Francisco González Lodeiro; los avances del plan de trabajo de 2014 y se plantearán las líneas acciones a realizar en 2015, las cuales se fundamentarán en el objetivo de contribuir a la formación de personal altamente calificado a nivel posgrado en Iberoamérica para atender las necesidades de contexto.

De forma previa a la Asamblea General, el 18 de marzo se llevará a cabo el Encuentro Internacional de Redes de Postgrado, también en las instalaciones de la UAA; en el cual participarán el director general de la AUIP, Víctor Cruz Cardona; la secretaria ejecutiva del Consejo Mexicano de Estudios de Posgrado (COMPEPO), Mariana Sánchez Saldaña; además de representantes de las redes de Educación Continua de Latinoamérica y Europa, Universitaria de Estudios de Postgrado y Educación Permanente de España, Colombiana de Postgrado, Ecuatoriana de Universidades para Investigación y Postgrado, así como la Red Peruana de Universidades.

A través de este evento de gran resonancia, se espera incrementar los alcances de vinculación entre las 190 instituciones de educación afiliadas de América Latina y Europa, para un aprovechamiento óptimo que concrete colaboraciones más frecuentes. Por ejemplo, un cuerpo académico del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas de la UAA, que realiza estudios de PyMEs, desde hace tiempo colabora con una red de investigación de la AUIP; pero se espera aumentar el número de profesores, programas y cuerpos colegiados que realicen trabajos interinstitucionales a nivel internacional.

Cabe mencionar que una de las principales acciones de la AUIP es la acreditación de postgrados de calidad, a través de la evaluación externa a cargo de pares académicos extranjeros; y la UAA ha logrado certificar a cinco de sus programas: las maestrías en Investigación Educativa; Administración; en Ciencias: área biotecnología vegetal o toxicología; en Ciencias: agronómicas o veterinarias; así como la maestría en Informática y Tecnologías computacionales; además los primeras cuatro mencionadas obtuvieron el Premio a la Calidad, tres en 2012 y uno en 2014; mientras que el último recibió la Mención de Honor en 2012. Finalmente, el doctorado en Ciencias Biológicas se encuentra en proceso de evaluación, por lo que también se esperan resultados favorables.

